
このたびは、学校教育アンケートに協力していただ

きありがとうございました。集計結果ができましたの

でご報告いたします。

・回答状況 83.4%(281名)
・判断基準は次の４項目でした。

A:よくあてはまる

B:ややあてはまる

C:あまりあてはまらない

D:あてはまらない

① 楽しく学校に通っていますか。

② 思いやりや責任感が出てきましたか。

③ 友達と仲良く遊んでいますか。

④ 子ども達は、元気にあいさつしていますか。

⑤ 授業がわかりやすいと言っていますか。

⑥ 学校は、教育方針を分かりやすく伝えていますか。

⑦ 学校は、基礎的・基本的な学力を身につけられる

よう様々な工夫がされていると思いますか。

⑧ 学校の様子が、懇談会やお知らせ等を通じてよく

伝えられていますか。

⑨ わからないことを学校に問い合わせしやすいですか。

⑩ 学校は、災害が起きたときの対応を伝えていますか。

⑪ 学校は、安全上の配慮がなされていますか。

⑫ お子さんの様子が伝わる通信簿「あゆみ」になっ

ていますか。

⑬ 学校は家庭と協力して、子どもに生命を大切にす

る心や社会のルールを守る態度を育てようとして

いますか。

横須賀市立粟田小学校
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【学校としての考えと今後の取り組み】 
これまで３年間にわたり、この学校教育アンケートをしてまいりましたが、回答状況が毎年わずかずつアップ

してきています。本校の教育活動に関心を持っていただいているものと考え、うれしく思うと同時に今後も気を

引き締めて子どもたちの教育をよりよいものに推し進めてまいりたいと思います。

アンケートの結果から粟田小学校がどのような考えで子どもたちを育てていくのか十分にお伝えできていない

ところがあると感じました。本校では、「心の豊かな子」の育成をめざして子どもたちの教育にあたっております。

具体的には小学校を卒業する段階で、次のような子どもたちにして中学校に送り出していきたいと考えています。

（１）明るい子

・元気にあいさつをする。 ・自分の考えや思いをいろいろなかたちで表現する。

（２）思いやりのある子

・人間としての優しさを持つ。 ・自然を愛し、生命を大切にする。 ・認め合い、協力し合う。

（３）深く考える子

・学ぶことに喜びを持つ。 ・基礎的・基本的な知識や技能を習得する。

・課題意識を持ち、自ら調べ学習する。 ・正しく判断し、自分で決める。

（４）たくましい子

・友だちと元気に遊ぶ。 ・健康で丈夫なからだをつくる。 ・ねばり強く最後までがんばる。

（５）すすんで取り組む子

・自ら進んで実行する。 ・責任を持つ。

さて、新学習指導要領が平成23年度からはじまりますが、それにあわせて現在、年間行事、時間割などのさま

ざまな点の見直しを進めています。今回いただいた保護者の皆さんの貴重なご意見を生かし、子どもたちにとっ

てさらに「楽しく学校に通い、友達と仲良く遊ぶことのできる」学校として、また「基礎的基本的な学力を身に

つけられる」ことができるよう授業改善につとめてまいりたいと考えています。

また、貴重なご意見・ご質問をいただきました。以下、回答や今後の取り組みについて紹介いたします。

・通信簿「あゆみ」について「段階が少なすぎる。もっと細かくしてほしい。中学への対応が遅くなります」と

ご指摘をいただきました。来年度より４年生以上全教科で３段階評価にします。

・「いじめ」についてもご意見をいただきました。「いじめ」は絶対に許されるべきものではありません。子ども

たちが安心して楽しい学校生活をおくることができるように、全職員で対応していきます。

・「年に一度でもよいので土曜日に授業参観を行ってほしい」とのご意見がありました。職員で話し合い検討しま

したが、来年度日課表が変わることや大きな行事である運動会を秋に開催することから、来年度は見合わせる

ことにしましたが、今後も検討していきたいと思います。

・「子どもたちが学校にいるときに大規模な災害が起きたときは、どうするのですか」というご質問をいただきま

した。子どもたちが学校にいるときに大規模な災害が起きたときは、保護者の方かそれに代わる方が迎えにこ

られるまで学校でお預かりします。そのために横須賀市では日ごろから一定の食料・飲料水も確保しています。

なお、校舎・体育館については、国の基準値を超える耐震補強が済んでいて、本校が地域の皆さんの避難場所

にもなっています。

・「第一校舎のトイレがなんとかなりませんか」というご指摘をいただきました。昨年もお知らせしましたが、第

一校舎のトイレの改修については、横須賀市の予算の関係で見通しが立っておりません。一日も早い改修を横

須賀市にお願いしていきます。

・「髪を染めている子がいるが注意はしないのですか？子どもは自分ではできないので親が染めていると思うので

すが。」とのご指摘をいただきました。本校では日ごろより「学習に必要のないものは持ってこない。」「学習の

妨げや学習にふさわしくない行為・行動はしない」等の指導を繰り返しております。その点を保護者の皆様に

十分ご理解いただきたいと思います。

・南門の防犯カメラについてもご指摘をいただきました。予算の関係もありますので横須賀市と折衝していきま

す。なお、これからも地域や保護者の皆さん、見守り隊の方々の協力を得ながら、校外・校内の安全確認に努

めてまいりたいと考えております。

最後にアンケートの中に、「帰ってくると毎日の出来事を楽しそうに話してくれます。子どもの楽しそうな顔

を見てると私も嬉しくなってしまいます。これからもよろしくお願いします。」ととてもうれしいご意見があり

ました。職員一同、この言葉をかみしめ、よりよい教育活動を図ってまいります。さらなるご協力とご支援を

よろしくお願いします。


